

Excmo. y Rvdm. Mons. Francisco César García Magán
Obispo Auxiliar de Toledo, Vicario General

Nació en Madrid el 2 de febrero de 1962 y fue ordenado sacerdote el año 1986.

Tras unos años como vicario parroquial de Santa Bárbara y secretario del obispo auxiliar de Toledo realizó estudios de Teología Dogmática en la Universidad Gregoriana, obteniendo la licenciatura, y de Derecho Canónico en la Universidad Lateranense, donde obtuvo el doctorado.

Durante su estancia en Roma fue oficial de la Secretaría de Estado del Vaticano.

Después, tras finalizar sus estudios Diplomáticos e Internacionales en la Pontificia Academia Eclesiástica, fue secretario de la Nunciatura Apostólica en Colombia y, más tarde, Consejero en las Nunciaturas en Nicaragua, Francia y Serbia.

Regresó a la archidiócesis de Toledo, donde fue nombrado vicario episcopal para la cultura y relaciones institucionales. Es canónigo doctoral del Cabildo Primado. El año 2015 don Braulio Rodríguez Plaza lo nombró provicario general de la archidiócesis y vicario episcopal de la vicaría de Toledo. Tres años después, en octubre de 2018, lo nombró vicario general de la archidiócesis de Toledo.

En la actualidad es Profesor adjunto de Derecho Canónico y de Relaciones Iglesia-Estado y Derecho Concordatario en el Instituto Superior de Estudios Teológicos San Ildefonso, de Toledo, y profesor en la Facultad de Derecho Canónico en la Universidad de San Dámaso, de Madrid.

Ha sido vocal de la Comisión Asesora de Libertad Religiosa del Ministerio de Justicia, colaborador habitual de la Cadena Cope y de Trece TV y fundador y director del postgrado universitario de «Experto en derecho matrimonial y procesal canónico», en la Escuela de Derecho Canónico San Eugenio, de Toledo.

Recibió el nombramiento como obispo auxiliar de Toledo el 15 de noviembre de 2021. La consagración episcopal tuvo lugar el 15 de enero de 2022 en la Catedral Primada de Toledo.

Fue elegido, por mayoría absoluta en primera votación, Secretario General de la Conferencia Episcopal Española, el 23 de noviembre de 2022.